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   Tengo el agrado de dirigirme a su digno despacho y aprovecho la 

oportunidad para saludarlo cordialmente, además mencionarle sobre los componentes 

para el fortalecimiento de la conectividad para institutos, esta muy bien doy opinión 

favorable para que se pueda instalar, pero dentro de la instalación se debe contemplar 

la cantidad de cableado tanto fibra óptica y cable UTP por los ambientes que deben estar 

con internet porque este proyecto es a nivel nacional y los materiales son un promedio 

que me suponen han sacado, además se debe considerar canaletas para una buena 

instalación, la instalación debe estar para ambientes de las aulas prefabricada, aulas 

exteriores (Arquitectura y Producción agropecuaria), no contempla en este presupuesto 

gastos imprevistos, lo mas importante es que nuestro servicio de internet se debe mejorar 

mas su velocidad o cambiar a un plan más superior de lo que tenemos actualmente, 

debido a que ahora vamos a tener mas estudiantes con el servicio del internet. 

Es todo cuanto tengo que informarle a usted. 

 
Atentamente, 

 
 

 


